

Versión estenográfica de la entrevista concedida por el diputado Héctor Larios Córdova, coordinador del Grupo Parlamentario del PAN, previo al inicio de la sesión ordinaria.

Fecha: 17 de abril de 2008

P.- Diputado Larios, ¿qué temas se van a tocar en la sesión?

HLC: Entiendo que hay cinco dictámenes que van hacer discutidos y en su caso votados, tres que tienen que ver con la Comisión de Grupos Vulnerables, dos que tienen que ver con la Comisión de Hacienda, adicionalmente creo que se van a presentar algunas iniciativas.

P.- Diputado, ¿van a seguir sesionando en esta sede alterna de aquí a que termina el periodo ordinario?

HLC: Hoy espero que podamos sesionar y esperamos que rápido se resuelva este asunto que violenta la normalidad del Congreso.

P.- ¿Son demasiados los temas, se habla ya de un periodo extraordinario, ustedes avalarían un periodo extraordinario?

HLC: Para tener periodo extraordinario hay que tener dictámenes y lo que hemos hecho un esfuerzo es tratar de exhortar a todas las comisiones para que empiecen a generar los dictámenes y las sesiones de la Cámara puedan estar resolviendo los temas que tenemos obligación de sacar.

P.- ¿Pero no se descarta este periodo extraordinario?

HLC: No, no se descarta.

P.- ¿Van a legislar en Fast track entonces, estos pocos días que les queda de periodo?

HLC: Me parece que hay temas que tienen discutiéndose meses y normalmente tú puedes revisar las estadísticas de cualquier periodo ordinario de sesiones y las últimas dos semanas, concentra muchísimos dictámenes que se fueron trabajando durante todo el periodo. La gente puede pensar si es muy rápido, porque simplemente se presentó a votación un dictamen, pero ese dictamen tiene atrás de sí muchísimo trabajo.

P.- Señor, esta madrugada el diputado Esteva encadenó tres de los cinco accesos al salón de sesiones, con candados, con cadenas, ¿qué le parece esto? Digo, dicen ellos que previendo que pudieran entrar golpeadores.

HLC: Los golpeadores están adentro.

P.- ¿Sigue habiendo diálogo para que desalojen el recinto?

HLC: Desde luego, lo único que no puede suspenderse en la política es el diálogo.

P.- Diputado, ¿se pronuncia...?

HLC: Me parece que tenemos varias obligaciones legales, ustedes mismos las conocen, ayer se las entregué y tenemos que hacer todo porque la próxima semana abordemos todos esos temas.

P.- ¿Diputado, eso de las cadenas es paranoia?

HLC: Pregúnteselo a quien las puso.

P.- ¿O cómo lo calificaría usted?

HLC: No, no voy a calificarlo.

P.- Diputado, ¿cuáles son los temas que van abordar en esta sesión?

HLC: Son tres dictámenes de la Comisión de Grupos Vulnerables, que ya se les dio primera lectura y dos dictámenes que ya se les dio primera lectura de la Comisión de Hacienda.

P.- ¿Se va a trabajar sábados y domingos ...?

HLC: Vamos a tener una convocatoria para el próximo martes y creo que la próxima semana será más intensa.

P.- Pasado el tiempo y no hay contralor del IFE, ¿qué va a pasar?

HLC: Yo espero que el día de hoy pueda sesionar el Senado y que reapruebe la reforma a la Ley Orgánica del Congreso, que nos faculte para proponer la convocatoria y en cuanto esté eso, estaremos proponiendo la convocatoria.

P.- (Varias preguntas)

HLC: No lo sé, eso lo vamos a ver.

P.- ¿Se buscó la reunión entre las juntas de Coordinación Política con la Presidenta de la India o ya quedó totalmente descartado...?

HLC: No lo sé, lo platicaré con la Presidenta de la Mesa al ratito.

Bien, muchísimas gracias.

P.- Diputado, ¿si no califica, qué opina del encadenamiento de puertas?, perdone mi insistencia.

HLC: Pues es una ilegalidad más que se acumula al conjunto de ilegalidades de violaciones que detienen a este grupo de diputados y que las esgrimen como si fueran actos de –ruicidad-, son verdaderos atentados a la vida democrática del país.

P.- Diputado... si ya esperaron tanto tiempo para aprobar una reforma energética, pues no afecta en nada, en cambio enriquece esta reforma energética... cuatro meses, ¿cuál es su opinión?

HLC: El tema no es el debate, el tema no es la reforma energética, el tema es si los partidos acatamos las normas democráticas o no queremos jugar dentro del carril de la democracia, ese es el tema.

P.- Diputado, ayer el senador Ricardo Monreal señalaba que ya iba a intensificar la relación o las pláticas con el PAN y no con el PRI.

HLC: Entiendo que el vocero de los senadores del PRD es Carlos Navarrete.

Gracias.